
� Interrogazione n. 932
presentata in data 3 novembre 2003
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Accordo tra la Regione Marche e la Fondazione IME riguardante l’erogazione di presta-
zioni cliniche assistenziali da parte dell’Azienda ospedaliera S. Salvatore per la cura di
pazienti talassemici inseriti nel progetto internazionale talassemia”
a risposta orale urgente

Premesso:
che il 6 giugno scorso la Giunta regionale ha stipulato un accordo con la Fondazione IME (Istituto

Mediterraneo di Ematologia) e l’Azienda ospedaliera S. Salvatore di Pesaro, finalizzato alla cura di
pazienti talassemici inseriti nel progetto internazionale di Talassemia;

che sulla base di tale accordo, la Regione, attraverso il proprio sistema sanitario, si è resa
disponibile a collaborare con la Fondazione IME per la fornitura di servizi e di prestazioni clinico
assistenziali specifiche da parte dell’Azienda ospedaliera S. Salvatore di Pesaro;

che i criteri e gli elementi fissati in tale accordo, hanno costituito il contenuto essenziale del
contratto successivamente stipulato tra la Fondazione IME e l’Azienda ospedaliera S. Salvatore;

che nella convenzione sono stati definiti:
a) l’erogazione, in favore dell’IME, di prestazioni connesse e correlate al trapianto del midollo osseo

per la cura dei pazienti;
b) la durata ed il numero dei trapianti, lo standard ed il percorso di cura;
c) le responsabilità e i compiti dei contraenti attraverso la titolarità e gli impegni della Fondazione Ime,

legati al ruolo attribuito al responsabile scientifico, nonché la titolarità e gli impegni dell’Azienda
ospedaliera;
che nel contratto sono altresì determinate le tariffe, le modalità di pagamento, l’accoglienza per le

famiglie dei pazienti e l’uso di alcuni locali;
che con tale accordo si è infine provveduto a costituire un Comitato tecnico paritetico avente il

compito di monitorare l’andamento della convenzione, di proporre un eventuale ampliamento del
numero delle prestazioni per l’anno 2004, fissare nuove condizioni della collaborazione sulle attività
clinico-scientifiche;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale:
1) per conoscere l’andamento della Convenzione sopra descritta, sia dal punto di vista della gestione

che dei risultati del percorso di cura;
2) per sapere se la Regione Marche intende entrare nella Fondazione IME come auspicato dal

Consiglio comunale di Pesaro.


